



Der Stadtrat fasste an seiner Sitzung vom 3. Februar 2020 folgende Beschlüsse:

1. Die Vorlage "Zukunft Eissport Langenthal" wurde zusammen mit der Abstimmungsbotschaft zuhanden der Gemeindeabstimmung vom 15. März 2020 verabschiedet.
2. Die Motion der SVP-Fraktion vom 16. September 2019 "Planungssicherheit für das Gebiet Alte Mühle" wurde in ein Postulat gewandelt und als solches erheblich erklärt.
3. Die Motion der SVP-Fraktion vom 26. August 2019 "Sicherheit und Ordnung statt Kriminalität und Vandalismus – Videokameras im Schulareal Kreuzfeld" wurde als Motion mit Richtliniencharakter qualifiziert und nicht erheblich erklärt.

Rechtsmittelbelehrung

Gegen die Beschlüsse kann gemäss Art. 60 ff. des Verwaltungsrechtspflegegesetzes vom 23. Mai 1989 innert 30 Tagen seit der Veröffentlichung des Stadtratsbeschlusses, das heisst bis am 9. März 2020, beim Regierungsstatthalteramt Oberaargau, Schloss, Postfach 175, 3380 Wangen a. Aare, schriftlich und begründet Beschwerde erhoben werden.

STADTRAT LANGENTHAL

Die Sekretärin:

Simone Burkhard Schneider